

Annan subraya importancia de crear Estado palestino para paz en Oriente Medio

30 de agosto, 2006 El fin de la ocupación de los territorios palestinos y la existencia de un Estado palestino son clave para resolver los problemas y alcanzar la paz en Oriente Medio, sostuvo hoy el Secretario General de la ONU, Kofi Annan, en Ramala, Cisjordania, donde continuó su gira por la región.

Tras entrevistarse con el presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Mahmud Abbas, Annan declaró a la prensa que ha atestiguado el sufrimiento del pueblo palestino y se pronunció por la apertura de los pasos fronterizos a Gaza para aliviar las carencias generadas por el aislamiento impuesto por Israel a este territorio.

Asimismo, recordó que más de 200 palestinos han muerto en los últimos dos meses a causa de la violencia y pidió que se ponga un fin inmediato a los enfrentamientos entre el ejército israelí y los militantes palestinos.

“No debemos olvidar el sufrimiento palestino por estar buscando la paz para Líbano”, recalcó el Secretario General.

En este sentido, afirmó que se encuentra trabajando para tratar de reanimar el proceso de paz entre israelíes y palestinos y consideró que la creación de un Estado palestino y la convivencia pacífica de estos dos pueblos aún es posible con la voluntad de ambas partes.

Agregó que la ONU hará todo lo que esté a su alcance para respaldar los esfuerzos en este sentido y expresó su apoyo al deseo del pueblo palestino de vivir en paz y dignidad. “No merecen menos”, puntualizó.

Con respecto a su entrevista con Abbás, anunció que fue “muy productiva” e informó que hablaron sobre las gestiones que se llevan a cabo para garantizar la liberación del soldado israelí capturado el 25 de junio pasado en la frontera con Gaza, así como sobre la importancia de detener el lanzamiento de cohetes hacia territorio israelí.

El Secretario General también llamó a los palestinos a superar sus diferencias internas.